

# Setelah Mallusetasi, Bu Dokter Safari Ramadhan dan Sosialisasi di Tanete Riaja

Muh. Ahkam Jayadi - [BARRU.INFORMAN.ID](http://BARRU.INFORMAN.ID)

Apr 3, 2023 - 09:42



BARRU- Memasuki hari keduabelas Ramadhan 1444 Hijriah Anggota Komisi IX DPR RI Fraksi NasDem drg. Hj. Hasnah Syam, MARS., telah merampungkan Safari Ramadhan di 3 kecamatan yaitu Balusu, Tanete Rilau dan Mallusetasi.

Hari ini, kegiatan Safari Ramadhan Ketua PKK Barru itu kembali digelar di Pasar Ele, desa Lompo Tengah, kecamatan Tanete Riaja, kabupaten Barru, Senin (3/4/2023).

Safari Ramadhan itu dirangkaikan dengan sosialisasi obat dan makanan bersama Balai Besar Pengawasan Obat dan Makanan (BBPOM) Makassar.

Hasnah Syam dalam sambutannya mengatakan bahwa, selama bulan suci Ramadhan dirinya selaku Ketua PKK Barru akan melaksanakan kegiatan safari ramadhan di seluruh kecamatan yang ada di kabupaten Barru.

Menurutnya, kegiatan safari ramadhan ini dirangkaikan dengan sosialisasi bersama mitra kerja komisi IX DPR RI. Dan peserta sosialisasi ini dikhususkan untuk ibu-ibu kelompok pengajian Nurul Huda.

"Semoga kita mendapat berkah dari kegiatan ini. Disamping kita menambah ilmu yang diberikan oleh para ahli dibidangnya, kita juga mengambil hikmah silaturahmi dengan para ibu-ibu", kata Bu Dokter sapaan akrab Hasnah Syam.

Sementara itu, salah seorang Ibu anggota kelompok pengajian Nurul Huda Hafsah yang hadir dalam kegiatan itu mengungkapkan rasa syukurnya, atas adanya kegiatan safari ramadhan dan sosialisasi yang digelar oleh Bu Dokter.

Kata dia, melalui kegiatan ini dirinya dapat bersilaturahmi dengan para anggota kelompok pengajian sekecamatan Tanete Riaja. Selain itu, dirinya juga mendapatkan pengetahuan tentang cara memilih obat dan makanan serta kosmetik yang aman untuk digunakan.

"Terima kasih dan apresiasi yang setinggi tingginya kepada Bu Dokter Hasnah Syam yang telah menyelenggarakan kegiatan ini. Semoga beliau selalu dilimpahkan nikmat kesehatan sehingga bisa selalu hadir ditengah tengah masyarakat", pungkasnya.

Kegiatan safari ramadhan yang menghadirkan penceramah agama Dr. Irham Jalil itu turut diikuti oleh Camat Tanete Riaja, Kapus Tanete Riaja, para Kepala Desa dan Lurah se kecamatan Tanete Riaja.

(Ahkam)